

Andrew Ferderber est un des batteurs les plus convoités de la région de l'Outaouais. Il a reçu son Baccalauréat en musique de l'Université Carleton à Ottawa en 2016, et depuis, n'a pas cessé de nous faire danser.

Depuis le début de sa carrière, Andrew a joué dans d'innombrables groupes de musique comprenant une étonnante panoplie de styles, comme le jazz, rock, pop, latin, blues, reggae, et plus encore... Andrew a voyagé sa batterie à travers le monde, notamment en Chine, au Brésil, dans les Antilles, et de la côte Est à la côte Ouest du Canada.

Aujourd'hui, Andrew enseigne la batterie en privé et en groupe, et détient aussi le poste de professeur de musique dans une école primaire.

